

九月二十一日（金）～十月十日（水）福山・尾道  
地域人権啓発活動ネットワーク協議会が主体となって  
「人権の花」運動が行われました。花を育てる喜び  
を共に味わう」という、とおだらを思いやるやさしさの  
を育んでやらないたいと、神石高原町の人権擁護委員の方たちにより町内の小学校でヒヤシンスの「水耕栽培  
セット」の贈呈式が行われました。ヒヤシンスの  
栽培セットを贈られた子どもたちは、みんなで  
仲良くヒヤシンスを育てたあと目を輝かせて  
いました。



### 人権の花運動が行われました

九月二十一日（金）～十月十日（水）福山・尾道



ウレタン製のロケットを圧縮空気で打ち上げたり、ビニールチューブに水素と酸素を入れ発火させ爆発による衝撃波を体験させる実験など、講師の京都市青少年科学センター海老崎功さんが目の前で行う数々の実験に興味津々。  
「面白かった。理科や実験に興味を持つことが出来た」と話してくれました。

### 豊松中学校主催の「サイエンスショー」

豊松陽光の里文化ホールで九月十三日、豊松中四十三名と豊松小の三十名を対象にサイエンスショー（公開化学実験）が行われました。

仙養ヶ原ふれあいの里に町内初の日本グラウンドゴルフ協会認定コースがオープンしました。年四回のグラウンドゴルフ大会が行われ三〇〇人の参加者で賑わっています。コースは、雄大な芝生広場のコースと難易度の高い林間コースにわかっています。スポーツの秋、高原のさわやかな風をうけてのグラウンドゴルフで日頃のストレスを解消してみませんか。

### 日本グラウンドゴルフ協会認定コースがオープン

神石高原町観光ガイド



# 第1回 じんせきこうげん 中学生英語・暗唱スピーチコンテスト English Recitation & Speech Contest

時  
十一月二十一日  
場  
十四時三十分  
さんわ総合センター  
やまなみ文化ホール



安田自治振興会の福場信義さんが瑞寶雙光章を授章されました。福場さんは、長年にわたり学校教育の振興に貢献され、特にその功績が顕著であると認めたため、今回授章となりました。



得奖 但梦已死



高齢者認知症を授業

敬者の日をお祝いしたよ

○歳から三歳までの乳幼児十八名が、九月十八日、ファミリーたんわ（自立支援型グループホーム）のお年寄りに歌や体操を披露し、敬老の日のお祝いをしました。小さな手形を押して、がんばって仕上げたライオンの壁掛けをフレゼントしたお返しに、この日のために紙で手作りされた「まり」をもううた子ともたちは、振ると錦の音がするのにも大満足。楽しい交流会となりました。お年寄りは、「ありがとう。また遊びに来るね」と喜んでおひた。



- ①授業見学
  - ②学校説明  
(生徒会長)
  - ③施設見学
  - ④クラブ体験



油木高枝  
Journal

油木高校では、町内の中学三年生を「対象」「高校英語入門講座」を開講します。詳細については、油木高校まで御連絡ください。

十一月一日(木)～七日(水)は、「学校へ行く(通学)」ですが、5つとも、お気軽に御来校ください。また、十一月五日(日)は学校公開を行います。多くの方々の御来校をお待ちしております。

授業  
十三時十五分～十五時十五分  
部活動  
十五時四十五分～十六時一千分  
意見交換会  
十六時三十分～十七時

運動系クリフですが、高坂先生と一緒にプレーして少々ハーフ的な面もありましたが、良い汗をかいてきました。

町内中学生の油木高校体験入学  
九月四日、町内四中学校の三年生  
が来校し、「油木高校体験入学」が  
開催されました。

まず、視察観教室で藤本校長や植  
原生徒会長のから油木高校について  
の説明を受け、校内見学や、授業の  
受講及び部活動に参加し、半日かけ  
る高校生活を体験しました。

出身中学校別に行つた校内見学では、  
は、それぞれの中学校出身の油木高  
校生が案内役となり、産業のシナス  
科棟やトレーニングルーム等を見学  
しました。

通商簿記部業（会計）や化學入門  
講座等の油木高校の先生による授業  
では、緊張しながらも興味深く授業  
を受けていました。